
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Viktor W., Max K.

Anwesend Daniel S., Lennart F., Josef B., Mario M., Lucas B., Fabi M., Richard W., Caro U., Benni N., Julian B., Teo S., Jonas B., David K., Eike M., Viktoria N.

Gäste Hans S. (iST)

Datum 29.01.2019 18:08–19:37 Uhr

Tagesordnung

1	Berichte	1
2	Aufgaben	2
3	TOP 1 Strategiewochenende (lf)	2
4	TOP 2 OWO/BuFaTa (rw)	3
5	TOP 3 ETV (mk)	3
6	TOP 4 Schließberechtigung (rw)	3
7	TOP 5 Gremienarbeit (ck & ds)	4
8	TOP 6 Wahlen (rw)	4
9	TOP 7 Git Werbung (mk)	4
10	TOP 8 Blutspende 7.2. (rw)	4
11	TOP 9 Fotowand (mm)	4
12	TOP 10 Hobit (bn)	4

1 Berichte

FSK (vw)

- Letzten Dienstag hat die FSK stattgefunden.
- Das Studierendenwerk war da und hat angeboten, dass sie einmal im Jahr auf der FSK vorbei kommen und sich vorstellen.
- Bei Wünschen/Kritik/Anmerkungen sollen wir uns gerne beim Studierendenwerk melden.
- Nächstes Mal findet die FSK beim AStA statt und das Präsidium ist auch eingeladen.
 - Diese findet im 806qm statt, mit anschließender Führung.
 - Es wäre wichtig, wenn ein paar Personen von uns dahin gehen würden.

Lernzentrum Schließung (mk)

- Letzte Woche wurden alle Lernzentrumsräume nicht aufgeschlossen.
- Es gab keinen erreichbaren Ansprechpartner, weil Leute krank oder im Urlaub waren.
- Falls das nochmal passiert, werden wir Zettel mit den Kontaktdaten der Verantwortlichen aushängen, damit die Studierenden sich direkt bei denen per Mail beschweren können.

2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben.
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- StAu : Semestergebühren MedTec ansprechen
- Sven: Eine Party zum Semesterbeginnorganisieren
 - 806qm ist teilweise schwierig in Sachen Rückmeldung, es ist wohl noch nicht richtig eingespielt
 - Krone wäre eine Alternative
- ~~Lucas: Brief (Danksagung) an Akasol schreiben~~
 - ~~Macht Lucas wirklich diesmal wirklich echt wirklich nächste Woche~~
- Daniel: Kümmert sich drum, dass Karo/Steffi nach dem Semester eingeladen wird um über den Erfolg des neuen Medizintechnik-Studiengangs zu berichten
- Chris+Max: Alte Drucker und Toner abchecken + ggf. entsorgen oder Toner verschenken
 - KSC¹, FSK²?
- Janina + andere: Workshop über Technikfolgen organisieren
- ~~Transporterfahrer für Strategiewochenende~~
- Es werden noch 3 Personen als Helfer für den Girlsday gesucht
 - Julia hat vorhin schon erfolgreich ein paar Leute überzeugt.
- Fachschafts-Büro aufräumen: Alte Sachen sortieren und ggf. per Mail Bescheid geben und im Zweifelsfall wegwerfen.

Tops zur Wiederaufnahme

- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (jb)
- ~~Steffi einladen wegen Einführungsprojekt Termin (ts)~~
- ~~Brief an Akasol (zu erledigen innerhalb der darauffolgenden Woche)~~
- Semestergebühren MedTec mit Prof. Schürr (05.02.)

3 TOP 1 Strategiewochenende (If)

- Themen sammeln für das Wochenende
- Teo/Richard schickt einen Link zum Sammelpad an intern
 - Bisherige Themen:
 - * Wahlen
 - * Fachschaftsarbeit
 - * Gremien
 - * OWO
 - * Grundsatz Abstimmung: Mehrheit, Konsensprinzip
 - * Wahlwerbung
 - * Bilder von FSlern im oder außerhalb des Büros

¹Kittler-Student-Center

²Fachschaftenkonferenz

4 TOP 2 OWO/BuFaTa (rw)

- OWO
 - Nichts zu besprechen.
- BuFaTa
 - Morgen Abend sind wir eingeladen zum Gespräch auf Teamspeak.
 - Richard hat heute mit Prof. Schürr gesprochen. Dieser meinte, dass wir einen offiziellen Antrag beim Dekanat stellen müssen.
 - * Es müssen auf jeden Fall mehr als ein/zwei Personen draufstehen.
 - * Je mehr Leute, desto besser!
 - * Bis Montag-Abend muss Richard das ans Dekanat schicken.

5 TOP 3 ETV (mk)

- Der ETV hat uns gefragt, ob wir die Veranstaltung "Jungmitgliederausschusssitzung" bewerben können und evtl. helfen können.
- Wir schreiben ihnen eine Mail und fragen nochmal genauer nach, was Sache ist. (Max macht das, weil er direkt angeschrieben wurde.)

6 TOP 4 Schließberechtigung (rw)

- Wir benötigen neue Schließberechtigungsverantwortliche
 - Chris macht das.
 - Max macht das.
 - Eike macht es nicht mehr weiter (bietet sich aber als Stellvertreter an).
 - Julian macht bald Praktikum, da ergibt das auch nicht mehr viel Sinn.
 - Max schreibt Ralf eine Mail und fragt, ob er das weiterhin (bis September) machen möchte.
- Wir überprüfen mal alle Schließberechtigungen auf Aktualität
- Daniel schlägt vor, dass wir im September eine Evaluationssitzung machen, wer alles Schließberechtigungen hat und welche explizit verlängert werden sollte.
 - Auf dieser Sitzung wird auch evaluiert, ob die Schließberechtigungsverwaltungsmenschen noch aktuell sind und ob sie das weiter machen können/wollen/sollen/dürfen.
- Benni, Caro fragen offiziell auf der Sitzung, ob sie eine Schließberechtigung bekommen dürfen. Eine Abstimmung erfolgt.
 - Caro: 13 dafür, 1 dagegen, 3 Enthaltungen (davon ein Gast, einmal Caro selbst)
 - Benni: 15 dafür, 0 dagegen, 2 Enthaltungen (davon ein Gast)

7 TOP 5 Gremienarbeit (ck & ds)

- Chris ist krank, deswegen ist er nicht da. Gute Besserung!
- Chris hat festgestellt, dass er teilweise öfter in Gremien vertreten muss, als "wirklich"gewählte Gremienmenschen anwesend sind.
 - Er möchte anmerken, dass sich gerade die Neuen FSler überlegen sollen, ob und welches Gremium sie machen wollen.
- Viktor lädt Leute (gerade neue Fachschaftler) zum FBR und StAu ein, damit sie sich das mal anschauen können. (Das ist der normale Weg.)
- Wir brauchen auf jeden Fall mehr Leute für alle Gremien!!!
- Vor dem Strategiewochenende müssen die Wahllisten wieder eingereicht werden.
- Gremien sollten auf intern oder auf der Dunstkreis-Mailingliste beworben werden!
- Wenn Chris wieder da ist, können wir ihn fragen, ob wir einen wichtigen Punkt seines Tops vergessen haben.

8 TOP 6 Wahlen (rw)

- "Demnächst ist die Abgabefrist für die Wahllisten.
- Die gewählten Menschen sind vor allem auch *eigentlich* dazu verpflichtet möglichst oft an den Sitzungen teilzunehmen.
- Wir sollten nach den Wahlen/in der neuen Legislaturperiode auch unsere Fachschafts-Webseite (Mitglieder) aktualisieren.
 - Dafür müssen neue Bilder gemacht werden.
- Richard hängt die Liste für die Wahlen aus.

9 TOP 7 Git Werbung (mk)

- Können wir in der NfE nach meinem Artikel bewerben (Chris)
 - Das war unter anderem die Idee :-)
- Wir bewerben das. Coolio. Max macht das.
- Rest steht in Max E-Mail (die weitergeleitet wurde).

10 TOP 8 Blutspende 7.2. (rw)

- Das rote Kreuz organisiert am 07.02. wieder ein Blutspenden in der Nähe der Orangerie.
- Wir bewerben das auf der Webseite und Richard schreibt eine Mail an intern.

11 TOP 9 Fotowand (mm)

- Die Fachschaft Informatik hat in ihrem Raum eine Wand mit allen Fachschaftlern und ihren Gremienzugehörigkeiten.
 - Wollen wir das auch machen?
 - Wir denken darüber nach.

12 TOP 10 Hobit (bn)

- Wir wurden nicht konkret eingeteilt, wann wir unsere Schicht auf der hobit antreten sollen.
- Die Mail dazu wurde gerade an intern weitergeleitet.